

Title

Analisis Perputaran Piutang terhadap profitabilitas Pada PT. Kimia Farma Tbk (Persero)

Creator

Lukman Hanif NIM. 21512024

Publisher

JBPTUNIKOMPP - Universitas Komputer Indonesia

Contributor

Oman Sukirman

Subject

Perputaran piutang, ROA

Copyright

Copyright ©(c) 2001 by Digital library - Perpustakaan Pusat Unikom - Knowledge Center. Verbatim copying and distribution of this entire article is permitted by author in any medium, provided this notice is preserved.

Published

2015-12-30

Source URL

<http://elib.unikom.ac.id/gdl.php?mod=browse&op=read&id=jbptunikompp-gdl-lukmanhani-33529>

Abstract

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perputaran piutang dan profitabilitas (ROA) pada PT.Kimia Farma Tbk. (Persero) serta perkembangannya pada periode 2003-2013. Didalam menghitung perputaran piutang dibutuhkan neraca laporan keuangan yang menunjukkan piutang dan penjualan, sedangkan didalam menghitung profitabilitas (ROA) dibutuhkan laba bersih dan total aktiva. Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif. Yaitu metode yang menggambarkan objek penelitian berdasarkan pengumpulan dan pengolahan data secara fakta yang relevan, kemudian disusun secara sistematis berdasarkan teori yang ada dan seterusnya ditarik kesimpulan, teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi dan penelitian

keperpustakaan, yang selanjutnya dilakukan penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Berdasarkan analisa yang telah dilakukan, adanya kenaikan dan penurunan pada perputaran piutang maupun profitabilitas (ROA), pada tahun 2004 perputaran piutang mengalami penurunan sedangkan profitabilitas mengalami kenaikan, perputaran piutang menurun dikarenakan kenaikan piutang rata-rata

lebih besar dari kenaikan penjualan, yaitu piutang rata-rata sebesar 6.7% dan penjualan 6%. Sedangkan pada tahun 2006 perputaran piutang mengalami kenaikan dan profitabilitas mengalami penurunan, profitabilitas mengalami penurunan dikarenakan laba bersih menurun sebesar 16.7%. Dan pada tahun 2007 dan 2010 ke 2012 memiliki masalah yang sama seperti pada tahun 2004 yaitu penurunan perputaran piutang dan kenaikan profitabilitas, kenaikan piutang rata-rata sebesar 18.8% dan penjualan sebesar 8% pada tahun 2007, dan pada tahun 2010 kenaikan piutang rata-rata sebesar 16.5% dan penjualan sebesar 11.5%, pada tahun 2011 kenaikan piutang rata-rata sebesar 11.3% dan penjualan sebesar 9.3%, dan pada tahun 2012 kenaikan piutang rata-rata sebesar 12.5% dan penjualan sebesar 7.2%.